
FSR-Sitzung vom 16.11.2020 


Beginn: 19:02 Uhr 
Ende:  21:21 Uhr

anwesende gewählte Mitglieder:  12 -> beschlussfähig 

1. Begrüßung 

2. Beschlussfähigkeit 

• 5 Mitglieder in Präsenz im Hörsaal der ehemaligen Frauenklinik


• 7 Mitglieder online via BigBlueButton


3. Protokoll der letzten Sitzung 

• wurde nicht besprochen


4. Besuch 

• Sara und Johanna von den Zahnis 

• Vorstellung des neuen Vorstandes der IG Zahnmedizin


• Kathrin vom TBK 

• Haushaltsplanung für 2021 eingereicht: möchten neuen OP-Bären für 300€ anschaffen


• Idee der Finanzer: die 300€ noch in diesem Jahr beschließen, da noch gar keine Ausgaben 
bezüglich des TBK dieses Jahr getätigt wurden -> Lagerung des Bären in den Räumen des 
TBK


• Der FSR möge 300€ für die Anschaffung eines neuen OP-Teddybären für das 
Teddybärenkrankenhaus beschließen (10 dafür - 0 dagegen - 0 enthalten) (19:20Uhr 
beschlossen)


5. Vorstellung des Haushaltes für 2021 (1. Lesung) 

• Institutsgruppen Pflege und Zahnmedizin bekommen ihren eigenen Posten im Haushalt 2021 
des FSR


• Workshoptag hat höheren Posten bekommen, da man mit Hygienemaßnahmen rechnen kann 
(Masken, Handschuhe, Desinfektionsmittel bereitstellen)


• Änderung des MSV Posten gewünscht


• Beschluss: Der FSR möge beschließen den Haushaltsposten der AG MSV von 900€ auf 
1300€ zu erhöhen. (6 dafür - 2 enthalten - 4 dagegen) 

• Der FSR möge den Haushalt für das Jahr 2021 in seiner 1. Lesung beschließen (10 dafür - 2 
enthalten - 0 dagegen) (20:30 Uhr beschlossen)


6. Berichte aus der letzten Woche 

• FakuRa 

• erneutes Ausbruchsgeschehen im UKH -> Videokonferenz zwischen UKH und 
Gesundheitsamt hat stattgefunden




• Testgeschehen wird intensiviert, OP wird für einen Tag heruntergefahren -> mit FFP2 Maske 
und negativen Testergebnis kann das OP-Programm wieder aufgenommen werden


• auch für Studierende gilt die Regelung der FFP2 Maske und dem negativen Testergebnis -> 
so kann an Lehrveranstaltungen teilgenommen


• Lehre wird weiterhin hybrid stattfinden: VL digitalisieren (ist mit dem LPA abgestimmt)


• so weit es geht, soll Präsenzlehre stattfinden


• Dekan und Studiendekan bewerten regelmäßig die Lage neu


• Dekan möchte nicht, dass ein Semester verschenkt wird, deswegen Rücksprache mit 
LPA


• wichtigstes Ziel ist der Schutz der Patienten und Studenten sowie die 
Anrechnungsfähigkeit von Studienleistung


• es gibt keine pauschale Regelung für Ausfälle durch Corona -> es werden die Einzelfälle, 
im Sinne der Studierenden, geprüft


• Studiendekan hat nochmals geäußert, dass für alle Studierenden eine Lösung gefunden 
wird


• Hallesche OP-Wochen werden nicht regulär stattfinden können -> Umwandlung in 
Lehrvideos


• aus 6 Jahren Fälle, Filmmaterial und Foliensätze werden in Lehrvideos verarbeitet


• Lehrausschuss 

• Das Protokoll des Lehrausschuss befindet sich als Dokument im StudIP unter „Alles von der 
Fachschaft“ und kann dort nochmals nachgelesen werden


• Prof.Girndt bekräftigt nochmals seine Aussage, dass er sich für konstruktive und großzügige 
Einzelfalllösungen einsetzen wird, die Situation im Blick hat und regelmäßig mit dem Dekan 
neu bewertet


• Amira betritt 19:39 Uhr Online die Sitzung 

• Sophie betritt 19:42 Uhr Online die Sitzung 

• Gespräch mit Posern 

• Namen für Tutoren weitergegeben  -> 2-3 werden angeschrieben


• es wird keine 2. Wdh.-Klausur zu Biochemie 2 geben -> finale Aussage aus dem Institut


• laut Studienordnung von 2016 ist dies auch legitim: es muss eine (!) Wiederholungsprüfung  
in einem Jahr angeboten werden, alle weiteren Wiederholungen sind Sache der Dozenten


7. Mangelnde Lehre eines Einzelnen in der EbP 

• OA Mannes koordiniert Heilkundemodule im Bereich der Wunden -> kontrolliert seit 3/4-Jahr 
abgegebene Hausarbeiten nicht, ist zu den verschiedenen Praktika nicht anwesend und die 
Lehre ist nicht gut abgesprochen


• EbP-Studierende fordern nun eine Besserung der Lehre




• Lösungsvorschlag des FSR: Mail an Studiendekanat schicken mit der Information, dass 
Studierende mit o.g. Sachverhalt an uns herangetreten sind und wir uns für die EbP 
Studierenden einsetzen wollen, um jenen Verhalt aufzuklären und zu ändern


8. kommende Woche: Meinungsbild zur Präsenzsitzung des FSR und der AGs 

• Prof. Girndt wäre einverstanden, wenn wir uns weiter in Präsenz treffen wollen


• Wer ist dafür, dass wir uns nächste Woche Montag in Präsenz sehen? -> Mehrheit ist für 
Präsenztreffen


• Wer ist dafür, dass sich die AGs weiter in Präsenz treffen? -> Mehrheit ist für Präsenztreffen


9. Wahlwerbung für die Hochschulwahl 2020 

• Social Media für die einzelnen Listen -> jeder kann sich kurz vorstellen und dazu gibt es ein 
Foto


• allgemein zur Wahl aufrufen und bewerben - online und auch auf dem Campus


• Diskussion verschoben auf 23.11.2020


10. Sonstiges 

• Prof. Gekle und das Gesundheitsamt haben FFP2-Masken für uns Studierende bestellt:


• Prof. Gekle trat an FSR heran, um nach einem Verteilungsmodell zu suchen, welches wir 
erstellen sollen, um die Masken an die Studierenden zu bringen


• 1 Maske pro Tag soll genutzt werden und danach entsorgen; also ca.5 Masken pro Student 
pro Woche (je nachdem, wie viel der Studierende in der Woche in Präsenz hat)


• Ort der Verteilung soll der Campus Magdeburger Str. sein, auf Grund der zentralen Lagerung 
der Masken


• Vorschlag 1: Wochenplan erstellen: 2x pro Woche für einige Stunden sollen Studierende die 
Masken auf dem Campus verteilen


• Vorschlag 2: Ball zurückspielen—> es ist nicht die Aufgabe der Studierenden diese Masken 
zu verteilen, sondern es ist Aufgabe der medizinischen Fakultät. 


• Jeder Seminarraum bzw. jeder Hörsaal bzw. jedes Institut kann am Eingang diese FFP2 
Masken zur Verfügung stellen (So, wie es zur Zeit in der Psychiatrie gehandhabt wird: man 
betritt die Pforte mit eigener Maske und bekommt sofort eine neue Maske gestellt)





Ha


